
Subject: Fin-Medi-Wechsel und es geht wieder los!
Posted by Swep on Tue, 22 Jun 2010 22:04:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hola!

Hab jetzt drei Monate FIN hinter mir und muss sagen, dass ich zufrieden bin. Naja, was heißt
zufrieden= Zufrieden, weil die Haare wieder krärftiger geworden sind und etwas dunkler und
nicht mehr ganz so dünn wie vor FIN. Konnte auch an der Front festellen, dass da FIN ganz gut
arbeitet. Klar sind keine neuen Haare dazu gekommen, aber das habe ich ehrlich gesagt auch
nicht erwartet.

Ich war ganz froh, dass die Haare wieder dicker und stärker geworden sind. Muss auch sagen,
dass es an der Front besser wirkt als in der Tonsur. Bestes Ergebnis bisher nach 2
Monaten...strange eigentlich, aber ist so.

Naja, was ich eigentlich sagen will: war letzte Woche beim Hautarzt um mir ein neues FIN Rezept
zu holen. Hatte 3 Monate das von ALUID PHARMA. In der Apotheke hatten sie das nicht und ich
musste FINAHAIR von Stada nehmen. Hab das Gefühl, dass die innerhalb von einer Woche
wieder dünner geworden sind. Kann das am Wechsel liegen? Ist doch eigentlich Quark, oder?

Dann noch was: immer, wenn ich richtig einen gehoben habe (sprich: Party machen war - jetzt bei
der WM trinke ich mehr Bier wie sonst), habe ich am nächsten Morgen das Gefühl, dass die
Haare dünner sind. Eine Woche kein Alk (auch kein einzelnes Bier abends)und ich bin der
Meinung, dass sich das förderlich auf das Haarwachstum auswirkt. Habt ihr ähnliche Dinge
erlebt?

Und noch was..was haltet ihr von MSM? Ist das gut? Oder sinnlos?

Danke für eure Antworten. Wenn ich auch nicht hätte.. 

Grüße!
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